
Новые электросети - в малонаселённый пункт

В рамках инвестиционной программы АО &quot;ССК&quot; произведена реконструкция
линий электропередач поселка Ясная Поляна

      

Сельчане - народ особый. Всем благам городской цивилизации предпочитают жизнь в
уединении с природой. Так и полсотни жителей поселка Ясная Поляна выбрали
живописный уголок бескрайних полевых просторов рядом с речкой Черемшан.

  

Пребывание на границе с Республикой Татарстан сыграло определенную роль. Вот и
электроснабжение поселка осуществлялось отсюда. Да и обслуживание тоже. Тем не
менее, нередко возникали аварийные ситуации. И приходилось обращаться за помощью
в соседнюю республику. Все это создавало проблему.

  

Как говорит глава крестьянско-фермерского хозяйства М.П. Зуфарова, напряжения
постоянно не хватало, автомат частенько выбивало, когда подключали холодильное
оборудование. Нередко перегорала бытовая техника.

  

По данной проблеме жители обратились к главе района А.М. Лемаеву. И руководство
района приложило немало усилий для решения данного вопроса. Удалось добиться
договоренности о передаче обслуживания электроснабжения поселка акционерному
обществу &quot;Самарская сетевая компания&quot;. С этой целью объект включили в
инвестиционную программу. Было произведено исследование, разработан проект по
реконструкции электрических сетей. И вот закипела работа.

  

Из Салейкина до Ясной Поляны провели высоковольтную (10 кВт) линию
электропередач. Установили новую комплектную трансформаторную подстанцию, от
которой протянули низковольтную линию для снабжения электричеством поселка. В
скором времени работы по реконструкции линий электропередач завершатся, и жители
будут пользоваться бесперебойным, надежным и качественным электроснабжением. А
обслуживать его будет АО &quot;ССК&quot;.

  

Татьяна Тахаутдинова, жительница п. Ясная Поляна:
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- В нашем поселке нередко случались сбои с электричеством. Для устранения неполадок
вызывали бригаду из Татарстана. С новой линией электроснабжения верим, что все
будет хорошо. Хотим поблагодарить за заботу о малом населенном пункте и его жителях
главу района Александра Михайловича Лемаева.
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